

22.17

**Bundesrat Christoph Steiner** (FPÖ, Tirol): Jetzt habe ich noch nicht einmal etwas gesagt! Als Fraktionsobmann ist es mir schon ein Anliegen: Es waren zwei intensive Plenartage. Seitens der freiheitlichen Fraktion wünschen wir euch allen einen schönen Sommer, besonders aber – das möchte ich schon erwähnen – den Mitarbeitern am Präsidium, der Sicherheit, allen Mitarbeitern im Parlament; diese hat nämlich noch niemand erwähnt.

Ich hoffe darauf, dass wir keine Sondersitzung haben, dass diese Regierung nicht wieder irgendetwas vergessen hat oder irgendetwas schnell beschließen muss, sodass sie eine Sondersitzung braucht. Somit steht für uns dieser Sommer ganz unter dem Motto: Holen wir uns unser Österreich wieder zurück! – Danke. *(Beifall bei der FPÖ.)*

22.18